

## Nombramiento



### **El Dr. Hermann Schwarz nuevo secretario de la Plataforma One Health (Una Sola Salud)**

- Sustituye a la Dra. Manuela García al frente de la iniciativa

**Barcelona, 21 de Septiembre de 2023.** Tras el nombramiento de la Dra. Manuela García Romero como Consellera de Salud de Baleares el pasado mes de julio, el Dr. Hermann Schwarz asume la Secretaría de la [Plataforma One Health \(Una Sola Salud\)](#) en representación de Consejo General de Colegios de Médicos de España (CGCOM).

El nuevo secretario, el Dr. Hermann Schwarz, es actualmente el presidente del Colegio Oficial de Médicos de Alicante (COMA). Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Alicante, es especialista en Medicina Familiar y Comunitaria y Doctor en Medicina por la Universidad Miguel Hernández de Elche.

El Colegio Oficial de Médicos de Alicante (COMA) forma parte Grupo de Trabajo Salud y Cambio Climático de la Organización Médica Colegial (OMC) y fue uno de los cinco primeros colegios de médicos de España en sumarse en su fundación a la Alianza Médica contra el Cambio Climático (AMCC).

La Dra. Manuela García ha sido la representante del CGCOM en la Plataforma One Health desde el 2021, año en que esta asociación inició su andadura. La actual Consellera de Salud de Baleares, que por aquel entonces ostentaba el cargo de vicepresidenta segunda en la Organización Médica Colegial, entró a formar parte de la Junta Directiva de la Plataforma One Health asumiendo la Secretaría de la asociación.

Desde la plataforma califican de “acierto” su nombramiento como Consellera “por su gran trayectoria profesional, su amplia visión acerca del enfoque One Health y su compromiso con la protección de la Salud”. La Dra. Maite Martín, presidenta de la Plataforma One Health, se ha puesto a su disposición para colaborar en la creación de estrategias que permitan progresar en la plasmación real del enfoque One Health.



### **Plataforma One Health**

La Plataforma One Health (Una Sola Salud) es una red de ámbito estatal que aúna los esfuerzos de organizaciones colegiales nacionales, asociaciones y fundaciones pertenecientes a diferentes ámbitos y sectores, dotándola del carácter interdisciplinar e intersectorial que requiere este enfoque integral de la Salud que promueve el concepto One Health.

Su principal motivación es contribuir al tránsito hacia políticas alineadas con la visión “Una Sola Salud” con el objetivo de alcanzar un mayor grado de protección de la salud de las personas, reducir las inequidades en salud y progresar en la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible siguiendo las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud, la Organización Mundial de Sanidad Animal, la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura y el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente.

#### **Contacto de medios:**

Presidenta de la Plataforma One Health (Una Sola Salud)

**Maite Martín:** maite.martin@uab.cat

☎ 615 953 283

<https://onehealthplataforma.es/>